
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Katastrophe bedeutet, dass etwas  passiert.

Es ist schlimm für viele Menschen, Tiere oder P�anzen.

Ihr  ist danach meist für immer verändert.

Es braucht dann sehr viel Hilfe, um die  zu beheben.

Manchmal sind Menschen schuld daran.

Ein  macht zum Beispiel

einen großen Fehler und das Flugzeug stürzt ab.

Oder Menschen machen .

Bei einem Erdbeben tri't die Menschen keine Schuld.

Das geschieht einfach so in der .

Auch ein Tsunami und viele andere Dinge geschehen durch die Natur.

Manchmal sprechen wir auch von einer ,

wenn wir einen Fleck auf ein Kleid machen.

Vie.eicht fä.t uns auch nur ein  herunter.

Aber das ist keine wirkliche Katastrophe.

Das sagen wir nur so.
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